



ATELIER, ENVIRONNEMENT, LOGEMENT, PROPRIÉTÉ, TOURISME, TRANSPORT

Lancement de la démarche CASA 2040 : SCoT/PCAET/PDM

Aujourd'hui a lieu le lancement de la démarche CASA 2040 qui réunit le Schéma de Cohérence Territoriale (SCoT) valant Plan Climat Air Énergie Territorial (PCAET) et Plan de Mobilité (PDM), en présence des maires de la CASA et de leurs directeurs généraux des services.

Publié le 04 octobre 2021

La CASA est l'un des premiers territoires en France à s'engager de manière conjointe dans l'élaboration d'un SCoT modernisé valant PCAET et d'un PDM. C'est en fait une vaste concertation sur l'avenir pour répondre aux attentes et aux aspirations des habitants de notre territoire.

Imaginons ensemble les 20 prochaines années

CASA 2040 est une démarche d'intelligence collective visant à faire émerger le projet de territoire de la Communauté d'Agglomération de Sophia Antipolis en répondant à une question essentielle : dans quel cadre de vie voulons-nous vivre demain ?

Une concertation continue

Urbanisme, habitat, équipements, économie, commerce, agriculture, mobilité, énergies, environnement, espaces naturels... chacun des éléments de notre cadre de vie sera questionné et mis en perspective à travers un dispositif de concertation intense mobilisant les Élus du territoire, les habitants, les acteurs socio-économiques, les associations et les organismes publics.

Le site internet dédié abordera de façon exhaustive toute l'information sur la démarche, les études, le calendrier et les temps forts de concertation.

Lancement démarche CASA 2040

